

# Les voisins de la République font la fête

- VU 17 FOIS
- LE 18/05/2018 A 05:00
- 



Photo HD l'occasion de déguster des mets de tous horizons Photo RL

L'arrivée imminente du Ramadan a quelque peu précipité la fête des voisins du quartier République. Le président de la CLCV et l'équipe de Prévention spécialisée ont donc invité les riverains autour du traditionnel barbecue avant la date officielle. Les enfants ont profité des structures gonflables pendant que les parents étaient informés par les élus des aménagements en cours.